el Periódico de Aragón Domingo, 24 de noviembre de 2024

Especial | 43

S.E.

EMPRESORED

Conectando talento y oportunidades

Más de 70 empresas recibirán el 27 de noviembre a demandantes de trabajo de entre 16 y 29 años en la Feria de Empleo y Emprendimiento

La próxima Feria de Empleo y Em-prendimiento de Cámara Zaragoza preniento de camara Zaragoza promete ser un punto de encuentro esencial para los jóvenes inscritos en el programa de Garantía Juvenil, con edades comprendidas entre los 16 y 29 años. La novena edición de esta feria se enmarca en el Programa Integral de Cualificación y Em-pleo (PICE), impulsado por las Cámaras de Comercio, una iniciativa en la que están inscritos más de 4.000 jóvenes zaragozanos. Además, este año, cuenta con la cola-boración de la empresa Integra. Este evento, diseñado para po-

renciar la empleabilidad y abrir ca-minos hacia el emprendimiento, ofrece una agenda dinámica, reple-ta de actividades, talleres prácticos y experiencias interactivas.

El 27 de noviembre a partir de las

10.30 horas, los participantes podrán realizar su acreditación y ex-plorar las diferentes propuestas preparadas para la jornada. Más de 70 empresas estarán presentes pa-ra recibir a los jóvenes y mostrarles sus posibilidades laborales.

En la feria también habrá talle-res de corta duración (30 minutos), impartidos por expertos de diversas áreas. Uno de ellos se centrará en los aspectos clave para destacar en un proceso de selección, desde la ela-boración de un curriculum impactante hasta las estrategias más efectivas para superar entrevistas laborales; otro será una oportunidad única para aprender a optimi-zar el perfil profesional en LinkedIn y sacar el máximo partido a esta red social; en otro taller mostrarán có-mo las herramientas de inteligencia artificial, como Chat GPT, pueden ser aliadas en la mejora de pro-ductividad, resolución de problemas y búsqueda de empleo; por último, un taller explorará cómo dar los primeros pasos en el mundo del emprendimiento a través del programa *Desafio Aragón* y las becas de la Integra Technology School. Como novedad, este año la feria

ofrecerá una experiencia gamifica-da, que mezclará diversión y aprendizaje, además de sorteos de ipad, Alexas, escapadas, ordenado-res, entradas para el baloncesto y tarjetas de Amazon.

Para poder acceder a la feria y a

es necesario inscri-birse previamente través siguiente QR



ww.elperiodicodearas Visita nuestra web para más informa ción de EmpreaRed.



Expertos y periodistas debatieron en Zaragoza sobre el impacto de los cambios globales en Aragón.

La Fundación Basilio Paraíso pone el foco en los desafíos 'glocales'

El Teatro Principal de Zaragoza acogió la jornada Impactos Glocales, organizada por la Fundación Basilio Paraíso, donde expertos y periodistas analizaron cuáles son los desafíos globales y cómo afectan a Aragón.

En la primera, moderada por Vicente Salas, participaron Blanca Moreno - Dodson, Toni Roldán y Gonzalo de Benito. Se discutió la vulnerabilidad económica global, los retos demográficos y producti-vos de Europa, y el cambio del eje

comercial hacia Asia. Se subrayó la disminución de la población en Europa y la importancia de au-mentar la productividad y se reconoció el creciente peso de Asia en el comercio global. En la segunda, los periodistas

destacaron las fortalezas y desa-fíos locales, así como los retos a los que se enfrentan sectores como la automoción, el turismo y la agricultura. Se concluyó que Ara-gón debe desarrollar estrategias adaptadas a su realidad territorial para hacer frente a los desafíos globales.

Câmara de Comercio de Zaragoza organiza el jueves 28 de noviembre, un Foro sobre FP Dual, en el que conocerás casos de éxito de empresas que apuestan por la FP dual y experiencias de centros educativos y estudiantes. No faltes.

Y además....

Premio para La Tienda Extendida

La iniciativa La Tienda Extendida, impulsada por la Cámara de Comercio de Zaragoza con la finalidad de apoyar al comercio de Zaragoza, ha sido galardonada con el Premio del Retail Español en la categoría Comercio Local. Este reconocimiento, otorgado en la segunda edición de los Premios del Retail Español



(PRE24), destaca la labor de La Tienda Extendida por su innovación, calidad e impacto en la comunidad local. Recogieron el premio la directora general adjunta de la Cámara, Nieves Ágreda, y la jefa del servicio de Comercio, Natalia



Adiego Hermanos, en el Club Líder

Adiego Hermanos se incorpora el Club Líder, la plataforma de liderazgo y networking que aglutina a más de 80 grandes compañías y a medio centenar de sociedades participadas. Así lo han ratificado Joa-quín Portillo, director general de la empresa, y Jorge Villarroya, pre-sidente de Cámara Zaragoza. Hasta ahora, Adiego Hermanos formaba parte del Club Cámara, pero en la modalidad Fórum Internacional



Homenaje a Víctor Iglesias

El 7 de noviembre, el consejero delegado de Ibercaja, Victor Iglesias, fue el protagonista de una jornada en Cámara Zaragoza. Visitó las instala-ciones - renovadas tras el incendio - , firmó en el libro de honor de la institución y compartió un almuerzo con destacados empresarios aragone-ses, durante el cual ratificó su compromiso con la Cámara y habló sobre la coyuntura económica, los retos y las oportunidades para las empresas